

晴れて 大人の仲間入り



▲成人代表で謝辞を述べる引田美紀さん

成人代表謝辞

引田 美紀 さん

昨年2013年の漢字には「輪」が決まりました。日本では、多くの「繋がりの輪」があり、これから社会に出る私は、何が必要なのかを考えていかなければならないと思います。そして、忘れてはいけない東日本大震災の被災地復興の為、支援の輪がさらに必要だと感じました。

人と人との繋がりには、コミュニケーションの輪が大切だと思います。つらいこと、悩みごとを話せる仲間を多くつくり、壁を乗り越え、成長したいと思います。

成人となつたこれからは、新たな道を一步ずつ進んでいき、家族や地域、社会に貢献していきたいと思います。
(要約)



1月3日、保健福祉センターなわで成人式が行われました。平成5年4月2日から平成6年4月1日までに生まれた町在住者及び出身者が対象で、今年成人に仲間入りしたのは、145人。このうち、118人が式典に参加しました。

久しぶりに友達同士が再会し、お互いに成人となつたことを喜び合いました。また、多くの来賓の皆様にもお祝いしていただきました。

式典終了後、成人者有志による実行委員会主催の交流会が、にぎやかに行われました。

平成26年 成人式

